

## MSC Wahlscheid: Trauer um Clubkameraden

**T**rauer und tiefe Bestürzung beherrschen seit dem 15. Juli das Vereinsleben des MSC Wahlscheid: An jenem Tag starb ihr Clubkamerad und ehemalige Vorständler Thorsten Schwarz (49) auf der Rennstrecke im belgischen Spa-Francorchamps. Laut einem Augenzeugenbericht auf „YouTube“ soll der erfahrene Motorsportler im 1. Lauf des „Youngtimer Festivals“ beim Verlassen der Boxengasse offenbar einen Herzinfarkt erlitten haben und dann mit dem weißen Opel Kadett E GSI/16 V quer über die Strecke in einen Reifenstapel

gefahren sein. Trotz sofort eingeleiteter Rettungsmaßnahmen kam für den Fahrer des Team-Autos mit der Startnummer 362 jede medizinische Hilfe zu spät. Die Rennveranstaltung wurde daraufhin abgebrochen. Die Mitglieder des MSC Wahlscheid sind fassungslos, schreiben auf ihrer Homepage: „Wir alle werden ihn als sympathischen, lebenswerten und hilfsbereiten Clubkameraden und Freund in Erinnerung behalten. Seiner Familie gilt unsere herzlichste Anteilnahme.“ Der Verstorbene wurde inzwischen auf dem Lohmarer Friedhof beigesetzt. *lö*